



Centraide
Haute-Côte-Nord
Manicouagan

Martin Ouellet

À l'aube des 30 ans de Centraide Haute-Côte-Nord Manicouagan, le défi demeure le même chaque année. Notre communauté a toujours besoin d'un coup de main pour multiplier les gestes qui font une différence dans le quotidien des familles Nord-Côtières.

Durant mes sept années comme député, j'ai eu la chance de collaborer avec plusieurs groupes communautaires et j'ai été témoin du travail accompli par des gens dédiés qui font beaucoup avec peu. Le dévouement des bénévoles, la générosité des donateurs, le sens du devoir et l'engagement des intervenants sur le terrain, voilà une chaîne humaine qui change des vies et que nous devons maintenir solide.

Bâtir des liens forts entre nous, voilà ce qui m'inspire à titre de coprésident d'honneur. Natif de Baie-Comeau et impliqué depuis 25 ans dans plusieurs sphères de notre collectivité, notamment pour l'éducation, le sport et pour le développement durable de notre territoire, je veux contribuer au succès de la prochaine campagne de Centraide HCNM afin que nous puissions tous ensemble, apporter notre soutien aux gens dans le besoin.

Sincèrement, Martin



Martin Ouellet

Marjorie Deschênes

Native de Sacré-Cœur, je suis tombée dans la marmite du monde forestier dès mon enfance. Après mes études, j'ai occupé pendant une courte période quelques emplois à l'extérieur de la région. L'éloignement de mon milieu s'est rapidement fait sentir et sans hésitation, j'ai sauté sur la première occasion pour revenir à mes racines en occupant, pendant près de 15 ans, différents postes au sein du département des ventes chez Boisaco.

Trois enfants plus tard et animée par le désir de m'impliquer plus activement auprès de ma communauté, j'ai accepté en 2014 d'occuper la direction générale de la Société de Développement de Sacré-Coeur.

Aujourd'hui, grâce à mon emploi, j'ai le privilège de m'impliquer dans différents dossiers régionaux et à chaque fois, je fais la connaissance de personnes engagées et inspirantes. Je réalise également à quel point j'ai développé mon sentiment d'appartenance et mon lien d'attachement à notre Côte-Nord et au Nitassinan.

La concertation et le rapprochement des individus malgré la grandeur du territoire, sont des motivations importantes qui m'animent pour faire campagne avec Centraide.

Motivée par un attachement profond pour mon milieu et soucieuse de contribuer au mieux-être des gens qui l'animent, c'est un privilège pour moi de m'impliquer à titre de coprésidente de la campagne de financement 2023-2024 de Centraide HCNM.

Être à l'emploi de la Société de Développement de Sacré-Cœur me donne une occasion supplémentaire de réaliser l'ampleur des défis sociaux qui nous touchent. Les enjeux sont grands, ils m'interpellent et me préoccupent fortement. Avec enthousiasme et la conviction qu'il est collectivement possible d'améliorer notre qualité de vie, je vous invite à vous joindre à nous car « Donner, c'est recevoir ».

Faisons de notre campagne un succès!

Merci, Tshinashkumitin



Marjorie Deschênes